

A QUELLE HEURE NOUS ALLONS MOURIR?

Entre Noël et la tempête, la famille syrienne est prise en tenailles...D'un côté le chant des anges pour la Paix et de l'autre une tempête sans merci..

La tempête sauvage et cruelle propose:

- 1) la mort sous les bombes.
- 2) les balles des francs-tireurs.
- 3) Les voitures piégées
- 4) L'enlèvement et échange de rançons.
- 5) L'insécurité des routes.
- 6) L'inflation et tout genre de pénuries.
- 7) l'Embargo et l'étouffement de l'économie.
- 8) La vie en nomades sans domicile.
- 9) Année scolaire perdue, écoles fermées...
- 10) Vivre l'hiver sans vêtements chauds ni chauffage.
- 11) Mourir loin des parents, de paroisse, et des caveaux familiaux.
- 12) Sans travail ni ressources, attendre l'aumône irrégulier.

Cette litanie interminable de souffrances et de misères se prolonge chaque jour devant le silence mondial..Même les aides humanitaires n'arrivent qu'à une minorité des millions de réfugiés et familles sinistrés abandonnées à leur triste sort.

Devant cette crise sans issue et sans merci, la famille syrienne porte seule ses lourds fardeaux et se tourne vers la Crèche Divin pour trouver refuge auprès de la SAINTE FAMILLE, prier en silence et écouter la symphonie des Anges:

GLOIRE A DIEU...ET PAIX SUR LA TERRE...

Ecoutant les bombes tomber sur le quartier, un enfant de quatre ans collé à sa maman les larmes aux yeux, lui interrogeait toute la journée: maman à quelle heure nous allons mourir?

ENFANT DIVIN, ROI DE PAIX...PRENDS PITIE...

Noël 2012

+Samir NASSAR

Archevêque Maronite de Damas